

POLSEK

Kapolsek Surade Apresiasi Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, dalam DDS Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 20, 2023 - 15:24



Kapolsek Surade Apresiasi Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, dalam DDS Masyarakat

SUKABUMI - Senin, 20 November 2023 - Aipda Moch Ramdhan,

Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Gencar Sosialisasi Kamtibmas Melalui DDS

Surade - Kapolsek Surade memberikan apresiasi terhadap kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, pada hari Senin, 20 November 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Wilkum Polsek Surade.

Aipda Moch Ramdhan dengan energetik dan dedikasi tinggi melibatkan diri dalam kegiatan Anjingsana dan silaturahmi kepada warga setempat, sekaligus menyampaikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang sangat relevan:

1. **Himbauan Pemilu Damai:** Dalam rangka mendukung Pemilu yang aman dan damai, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu antisipatif dan waspada terhadap segala bentuk gangguan tindak kriminalitas.
2. **Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Masyarakat diingatkan untuk turut berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan, khususnya jika ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.
3. **Pencegahan Kejahatan Kendaraan Bermotor dan Knalpot Bising:** Himbauan diberikan agar pemilik kendaraan bermotor tidak menggunakan knalpot bising/brong, serta mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar yang dapat mengganggu Kamtibmas.
4. **Larangan Pembakaran Lahan dan Sampah:** Aipda Moch Ramdhan menyampaikan larangan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat dampak buruknya terhadap kebakaran lahan hutan. Warga juga diimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan.
5. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
6. **Sosialisasi Super APP Polri:** Masyarakat diinformasikan tentang program Super APP Polri dan didorong untuk mengunduhnya di HP sebagai sarana mendapatkan informasi dan layanan kepolisian dengan mudah.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Cibitung dalam menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat, serta memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Surade.